



An die  
Ortsbürgermeisterin und Gemeinderat  
der Ortsgemeinde Edesheim

Edesheim, den 22. Januar 2020

### **Stühle für die Einsegnungshalle**

Sehr geehrte Frau Ortsbürgermeisterin,  
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates Edesheim,

bei vielen Trauerfeiern, wie zuletzt bei der am 11.01.2020, reichen die Sitzplätze in der Einsegnungshalle bei Weitem nicht aus, sodass sehr viele Trauergäste außerhalb der Halle stehen müssen, was insbesondere für ältere Personen sehr beschwerlich ist.

Wie schon am 29.10.2019 in einer Bau- und Friedhofsausschusssitzung angeregt und auch in den Haushaltsberatungen eingebracht, beantragen wir die Beschaffung von Klappstühlen, die in der Leichenhalle gelagert und bei Bedarf von dem jeweils beauftragten Bestattungsunternehmen aufgestellt und wieder eingelagert werden sollten. Unseres Erachtens sollten in einem ersten Schritt 30-50 Stühle beschafft und ggf. später - bei entsprechendem Bedarf - die Gesamtzahl erhöht werden.

Damit die erforderlichen Mittel noch in den Haushalt 2020 aufgenommen werden können, bitten wir um entsprechende Behandlung in der nächsten Gemeinderatssitzung.

Mit freundlichen Grüßen

CDU-Fraktion im Gemeinderat Edesheim



Peter Rodach  
Sprecher